



Nombre de alumnos: Juan García

Nombre del profesor: Eduardo Robledo

Materia: Ginecología

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: Ensayo cuarta
unidad**

**Grupo: 8° Medicina veterinaria y
Zootecnia**

Introducción

Existen eventos perjudiciales en los hatos ganaderos que pueden generar pérdidas muy elevadas, principalmente cuando estas son muy recurrentes. Alrededor del momento del parto, las hembras bovinas pueden llegar a presentar problemas de prolapsos. Se deben identificar dos tipos de prolapsos que suelen ser muy frecuentes y pueden afectar el tracto reproductivo de las vacas y novillas, el prolapso vaginal y uterino.

Se ha reportado que en la mayoría de los casos la distocia o también llamado parto difícil, no se repiten en partos tardíos, sin embargo, debido al esfuerzo puede llegar a causar prolapso vaginal o prolapso uterino. Esta condición ocurre básicamente por diferentes factores

Una relajación muy exagerada del sistema de fijación de la vagina, en especial en aquellas vacas con demasiada edad, Durante el período de involución uterina. La patología ocurrida tendrá lugar a edema, consecuentemente seguido de hemorragia, necrosis y, en casos extremos, gangrena. Existen trabajos con criterios de diagnósticos para el prolapso vaginal, donde se puede identificar visualmente la exteriorización de la mucosa vaginal.

En el caso del prolapso uterino, se puede identificar la exteriorización de la vagina, el cuello uterino y el cuerpo uterino. La ocurrencia del prolapso se da por lo menos a 36 horas después del parto, con mayor una mayor frecuencia dentro de las 4 a 6 horas después de este. Por lo regular, la vaca está acostada y puede haber pasado por un proceso de distocia o no. Se sabe que rara vez hay problemas para realizar el diagnóstico, aunque existe la posibilidad de confundirlo con placenta retenida.

El tratamiento que se realiza, consiste en la limpieza y desinfección con antisépticos débiles, o que no generen una reacción adversa (Inflamación, irritación), que a su vez generen reducción del órgano prolapsado (Cabe recordar que los antisépticos son los referidos en el país de cada quien y deben tener el acompañamiento de un médico veterinario), se suele realizar sutura de la vulva con el tipo de modalidad quirúrgica más adecuada para el momento.

Conclusión

Lastimosamente en el ganado bovino, la amputación de un útero necrótico o muy traumatizado puede ser la única forma de salvar la vida del animal, teniendo en cuenta que ese animal ya no será apto para reproducción directa, estos casos se considera un caso de emergencia y el pronóstico es favorable en la supervivencia del animal.